



Innovative und qualitätsstarke Exklusiv-Garagen

Nutzwert

Alltagsbauwerke wie die Stahlfertigaragen von Exklusiv-Garagen aus Bad Salzufen haben sich im Garagenbau etabliert, weil sie innovativ entworfen und qualitätsstark gefertigt sind. Die Fotos auf www.Exklusiv-Garagen.de deuten an, warum der Garagenhersteller nicht auf Fördergelder angewiesen war. Ebenso ist der Kooperationspartner Hörmann aus Steinhagen organisch gewachsen. Bedingte Kredite oder Fördergelder kann Unternehmen verleiten, Produkte und Dienstleistungen am Markt vorbei zu entwickeln. Kommt das Geld von zahlenden Kunden, so ist ein Unternehmen frei, in konkreten Kundenbedarf zu investieren und sich schuldenfrei im Markt zu platzieren. Banken haben sich schon oft als Unternehmenskiller erwiesen, indem sie aus Unkenntnis oder aus Bosheit Kreditlinien reduziert haben. Scheingeld ist ungeeignet als Deckung für industrielle Kapitalbindung. Besser ist, aus eigener Finanzkraft ein Unternehmen aufzubauen. Der Leihende ist stets und unbarmherzig der Sklave des Verleihenden. Es sind stets die Kunden, welche das Nachsehen haben. Die Haftung von Gesellschaften ist begrenzt.

Hörmann entwickelt kundenorientiert

Die Hörmann-Gruppe ist Europas führender Anbieter für eine Produktpalette, zu der neben anderen auch Garagentore, Garagentorantriebe und Handsender zählen. Innovation, Qualitätsgarantie und Kundennähe begründen das jahrzehntelange, stetige Wachstum dieses Familienbetriebes. Schwingtore wurden seit den 50er Jahren und Sectionaltore seit den 60er Jahren industriell gefertigt. Mehr als 15 Millionen Tore wurden seit der Gründung im Jahr 1935 produziert und weltweit ausgeliefert. In 26 spezialisierten Werken in Europa, Nordamerika und Asien entwickeln und produzieren mehr als 6.000 Mitarbeiter hochwertige Tore, Türen, Zargen und Antriebe für den Einsatz in privaten und gewerblich genutzten Immobilien. Hauptsitz der weltweit agierenden Hörmann-Gruppe ist die westfälische Kleinstadt Steinhagen in Deutschland. Das nach wie vor familiengeführte Unternehmen erreichte zuletzt einen Jahresumsatz von mehr als 1 Milliarde Euro. Über 80 eigene Vertriebsstandorte in mehr als 30 Ländern sowie viele hundert Vertragshändler in rund 35 weiteren Staaten sorgen für kurze Wege für Hörmann-Kunden rund um den Globus.

Exklusiv-Garagen entwickelt kundenorientiert

Der Wunsch, Fertiggaragen für's Leben zu entwickeln, führte zu einem optimalen Preis-Leistungs-Verhältnis, das im Garagenbau Maßstäbe setzt. Nur Stahlfertigaragen schlagen Stahlbetongaragen und gemauerte Garagen preislich ohne Einbußen an Nutzungsdauer oder Nutzwert. Es gibt kaum Kunden, die gleichzeitig eine Dachterrasse benötigen oder die in einen Hang hinein bauen wollen, wobei in seltenen Fällen das Garagendach gleichzeitig als Kfz-Stellplatz im Freien dient. Hingegen ziehen alle Autofahrer Nutzen aus der ganzjährig guten Belüftung der Exklusiv-Garagen, die ohne zusätzliche Öffnungen im Garagentor, im Garagendach oder in der Garagenwand auskommen. Konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte IT machen Exklusiv-Garagen zu einem Unternehmen, welches gezielt, ehrlich und kompetent auf die Wünsche, Visionen und Vorstellungen für moderne Fertiggaragen konkret eingeht. Der richtige Ansprechpartner bei der Planung von Wunschgaragen ist telefonisch erreichbar über die Servicenummer 0800 785 3785 oder schriftlich über das Kontaktformular auf www.Exklusiv-Garagen.de.

Quellen:

www.Exklusiv-Garagen.de/garagendesigner.htm | www.Exklusiv-Garagen.de/promovideo_exklusiv.html | www.Exklusiv-Garagen.de/bilder_einzelgaragen.htm

Dieser Presstext ist frei verwendbar. Es werden keine Lizenzbeträge beansprucht. http://de.wikipedia.org/wiki/Leistungsschutzrecht_für_Presseverleger

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzufen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Konsequentes Qualitätsmanagement und Teamgeist, Kundenorientierung und aktuelle servergestützte Informationstechnologie formen den Hersteller Exklusiv-Garagen aus Bad Salzufen zu einem Unternehmen, das gezielt, offen und kompetent auf Kundenwünsche, Visionen und Vorstellungen für Fertiggaragen eingeht. Der Hersteller schafft innovative Architektur auch für Garagen und unterstreicht damit eine führende Position im Garagenbau. www.Exklusiv-Garagen.de bietet trockene Stellplätze für Kraftfahrzeuge an. Die Fertiggaragen sind gut belüftet und selbst bei Frost und Hitze genau für diesen Zweck optimiert.

Anlage: Bild

